

美郷町に
宇宙飛行士が
やってくる!!

美郷町合併20周年記念事業

美郷カレッジ特別講座 JAXA宇宙飛行士講演会

画像提供:
JAXA/NASA

日時◆7月6日(土) 午後2時~午後3時 会場◆美郷町公民館

美郷町合併20周年を記念し、JAXA宇宙飛行士 金井 宣茂 氏をお迎えして、美郷カレッジ特別講座「JAXA宇宙飛行士講演会」を開催します。講演会の概要、参加申し込み等は次のとおりです。

講師◆JAXA宇宙飛行士 金井 宣茂 氏

テーマ◆夢見る力の素晴らしさ
「深海へ、そして宇宙へ」

対象◆小学校4年生から一般の方

入場料
無料

定員400名(全席自由)
※入場券必要

応募方法◆往復はがきによる応募

※往復はがき1枚で4人まで申し込みできます。
※定員を超えた場合は抽選により決定します。

応募期限◆6月14日(金) 消印有効

その他◆講演会の情報については町ホームページに随時掲載します。飛行士の緊急の業務等やむを得ない事由により、講演を中止あるいは延期する場合があります。ご了承ください。



画像提供:JAXA/NASA

JAXA宇宙飛行士 金井 宣茂 氏

1976年東京都生まれ。海上自衛隊第一術科学校等の外科医師・潜水医官を経て、2009年9月ISS(国際宇宙ステーション)に搭乗する日本人宇宙飛行士候補者として選抜されJAXAに入社。2017年12月から2018年6月にかけて、ISS第54次/第55次長期滞在クルーのフライトエンジニアとしてISSに168日間滞在。滞在中は、ミッションテーマの「健康長寿のヒントは宇宙にある。」に基づく各種利用実験活動のほか、船外活動やドラゴン補給船運用14号機(SpX-14)の把持などを実施した。

往復はがき記入例

<p>63円 019-1234</p> <p>美郷町飯詰字北中島37-1 美郷町公民館</p> <p>「宇宙飛行士講演会」係</p>	<p>何も記入しない</p>	<p>63円 □□□□□□</p> <p>参加希望者の郵便番号</p> <p>住所 氏名</p>	<p>参加希望者</p> <p>①氏名(年齢) ②氏名(年齢) ③氏名(年齢) ④氏名(年齢)</p> <p>※参加希望者が高校生以下の場合、 年齢に代えて学年(小4など)を記入</p> <p>①の連絡先 住所 電話番号</p>
往信の表	返信の裏	返信の表	往信の裏

申・問●町教育委員会 生涯学習課 社会教育班(美郷町公民館内) ☎0187(84)4915

第3回 町議会 臨時会

令和6年第3回町議会臨時会が5月7日に開かれました。審議された議案は次のとおりです。

可決された案件

- 専決処分事項の承認を求めることについて(3件)
- 財産の取得について(2件)
- 令和6年度美郷町一般会計補正予算第2号



COLUMN WINDS

コラム

風

言葉の力

美郷町長 松田知己

メジャーリーガー大谷翔平選手の活躍が止まりません。通訳者の事件もあって、その影響を心配していましたが、それを微塵も感じさせない素晴らしい活躍で、嬉しい限りです。「さすが。メンタルも最強!」と感心しております。こうして野球の話をするのは、実は私もかつて野球少年だったからです(信じられないかも知れませんが)。小学生時代に、6年生もいる中で5年生からレギュラーをいただいております。ですので、当時はプロ野球のテレビ放送もほぼ観ておりましたし、野球

少年として当然のように、王選手と長嶋選手の大ファンでした。その長嶋選手、引退時の名言は誰しもが知っているところです。「わが巨人軍は永久に不滅です」。長嶋選手の個性と相まってでしょうが、強烈な印象で記憶に残っています。きっと当時の巨人軍選手は、この言葉を胸に刻んで練習に励み、勝利をめざして戦ったものと思います。言葉が持つ力、言葉が放つ力、言葉が人を動かすことを考えさせる好例ではないかと思えます。

ところで、4月下旬、民間有識者による「人口戦略会議」が、「消滅可能性自治体」なるものを公表しました。県内では1市を除く24市町村が該当で、美郷町もその中に入っています。統計手法を用いて推

計した数値には異論は挟みません。しかし、です。「消滅可能性自治体」という言葉はいかがなものでしょうか。言葉は力を持つ認識で考えれば、この言葉はいろんな努力を否定する方向に作用します。言葉の用い方には、もっと注意を払うべきです。

「言霊信仰」。良い言葉を発するとよいことが起こり、不吉な言葉を発すると凶事が起こるといいう信仰です。信じるか否かは、その人次第ですが、私は一定程度信じたいと思います。ですので、改善や努力の言葉を含めて、私はできる限り前向きな発言に努めたいと思います。そうすれば、「明日はきっといい日になる」と思えます。合併20周年の美郷町。みなさんで良い言葉を発するよう、努めたいものです(実は「市町村長うた自慢まち自慢」という番組で私はその曲を歌いました。YouTubeでご覧ください笑)。



▲国際ソロプチニスト大曲との絵本寄贈式での松田町長